



# Collectif d'Accueil des Réfugiés en Trièves

## Panne de chaudière à la cure de Mens

9 mars 2024



Rodrigue a lancé l'alerte : non, ce n'est pas l'illusion du refroidissement climatique ! La chaudière de la cure à Mens est bel et bien en panne ! Aussitôt les spécialistes en bricolage du CART sont sur le coup : vu le contexte religieux, la chaudière de la cure ne peut être que canonique. Enfin au moins son âge. Va-t-on pouvoir réparer ? Trouvera-t-on les tuyaux en boyau de tricératops et les joints en parchemin d'origine ?

Prudemment, lesdits spécialistes s'adressent à notre interlocutrice de la paroisse, Anne-Marie Barbe. Un examen rapide de l'installation suffit à celle-ci pour décider que contre toute attente, la chaudière malgré son âge n'a pas (encore) rendu l'âme. Du même coup, elle détecte l'origine de la panne, provoquant l'admiration du CART tout entier : il n'y a plus de fioul dans la cuve. La réparation faite, reste le questionnement sur l'espérance de vie de l'installation...

